



La épica no le basta al Madrid para eliminar al Borussia en semifinales de la 'Champions'

El equipo blanco gana 2-0 al Dortmund en el Bernabéu con goles de Benzema y Sergio Ramos, pero se queda fuera de la final de Wembley **PÁGINAS 44 A 47**



El juez cita como imputados a ocho constructores por el 'caso Bárcenas'

- ▶ Los documentos recogen donaciones ilegales de los empresarios
- ▶ Media docena de cargos populares declararán por recibir fondos

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, **Madrid**

El juez de la Audiencia Nacional Pablo Ruz ha citado a declarar como imputados en su investigación de los papeles de Bárcenas a ocho grandes empresarios españoles. Entre ellos figuran el presidente de la constructora OHL, Juan Miguel Villar Mir; el expresidente de Sacyr Vallehermoso Luis del Rivero, o José Mayor Oreja, de Fomento de Construcciones y Contratas. En su declaración deberán aclarar si, como se infiere de los cuadernos del extesorero, pagaron donativos ilegales a Bárcenas.

El juez Ruz, asimismo, ha citado como testigos a cargos del PP que reconocieron haber percibido del partido dinero en las mismas fechas y cantidades que constan en los citados cuadernos. Entre estos últimos se hallan el actual presidente del Senado, Pío García Escudero, y el diputado Eugenio Nasarre. A ambos el juez les ofrece la posibilidad de tomarles declaración en sus despachos del Senado y del Congreso, dada su condición de autoridades.

La agenda de citas incluye también los testimonios del exdiputado Jaime Ignacio del Burgo, Calixto Ayesa, Santiago Abascal y el expresidente de Baleares Jaume Matas, quienes también reconocieron haber recibido pagos del partido. **PÁGINA 8**



HOLANDA ESTRENA UN MONARCA EN TIEMPOS DE CRISIS. Guillermo Alejandro, de 46 años, se convirtió ayer en rey de Holanda tras la abdicación de la reina Beatriz. "Mi asunción se produce cuando muchas personas se sienten frágiles e inseguras por su situación laboral o su estado de salud", señaló. En la imagen, el nuevo monarca besa a su madre ante la multitud en Ámsterdam. /CASA REAL HOLANDESA **PÁGINAS 4 Y 5**

El mayor caso de dopaje en España acaba con penas leves

Condena de un año de cárcel para el médico Eufemiano Fuentes

CARLOS ARRIBAS, **Madrid**

El doctor Eufemiano Fuentes fue sentenciado ayer a un año de prisión y cuatro de inhabilitación por un delito contra la salud pública destapado en la Operación Puerto. Ana Muñoz Merino, directora de la Agencia Estatal Antidopaje, anunció que recurrirá la sentencia, que también condena al preparador físico José Ignacio Labarta a cuatro meses y absuelve a Yolanda Fuentes y a los exdirectores ciclistas Vicente Belda y Manolo Saiz. **PÁGINAS 50 Y 51**

Mas presiona con una 'cumbre soberanista' a la que irá el PSC

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**

Artur Mas subió ayer su apuesta soberanista convocando para el lunes una reunión con los partidos que apoyan el "derecho a decidir". A la cita acudirá el PSC, que respalda la celebración de una consulta siempre que sea legal. El objetivo de Mas es exhibir que en Cataluña hay una clara mayoría política a favor de la autodeterminación. **PÁGINAS 10 Y 11**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**

Rajoy promete a Bruselas otros 3.000 millones de ajuste este año

Prorrogadas las subidas de impuestos que vencían en 2013

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, **Madrid**

El control del déficit seguirá siendo la primera prioridad de la política económica de Mariano Rajoy. El Gobierno promete a Bruselas que hará ajustes "automáticamente" en cuanto vislumbre cualquier

desviación. Para este año, el plan de estabilidad incluye un nuevo ajuste de 3.000 millones para llegar al objetivo del 6,3%, de los que 1.000 millones corresponden a recortes en políticas activas y pasivas de empleo y 800 a nuevos impuestos sobre el

consumo. Y si en septiembre identificara alguna desviación, se adoptarían más medidas. Además, el Ejecutivo prorroga las subidas del IRPF, del impuesto de bienes inmuebles (IBI) y del impuesto de sociedades, que eran temporales. **PÁGINA 19**

Los bancos tendrán que provisionar los créditos refinanciados **PÁGINA 21**

